

Abg. H. Becker erkundigte sich nach der Resonanz aus den Kommunen zu der Veranstaltung.

KVD Karcher teilte mit, dass eine rege Teilnahme der Kommunen an der Veranstaltung zu verzeichnen gewesen sei. Die Herren Hasberg/Stadt Köln und Kröll/VRS als Projektverantwortliche hätten das Projekt detailliert erläutert. Die anschließende Diskussion bezog sich in erster Linie auf die Einbindung der Kommunen im Rahmen des Projektes, insbesondere was die Gestaltung ihrer eigenen Web-Sites und die Verlinkung mit dem Portal angehe. Den Teilnehmern sei dabei verdeutlicht worden, dass sie stark eingebunden seien und durch ihre Mitwirkung die Qualität des Portals beeinflussen.

Abg. H. Becker verwies auf die Konkurrenzsituation des Systems zum „Ruhrpilot“, in den bereits erhebliche Landesfördermittel geflossen seien. Das Portal sei auch von wirtschaftlicher Bedeutung, wenn es denn einmal funktioniere. Er bat um gelegentlichen Sachstandsbericht des Projektverantwortlichen im Ausschuss sowie um entsprechende Kurzdarstellungen des Portals und des Projektes „Ruhrpilot“ im Rahmen der Niederschrift.

Anmerkung des Schriftführers: Die entsprechenden Kurzdarstellungen sind als Anlagen 3a und 3b beigefügt.